

ふれあいポケット
新たに

題字

三水小学校1年

2024

8/30

No.221

FUREAI POKETTO



地域貢献実習

北部高校2学年スポーツウェルフェアコースの皆さんは、”地域貢献実習“の一環で今年も「福島ひまわり里親プロジェクト」に取り組んでいます。

5月に町民へ向けひまわりの種配布会を実施、6月に学校の敷地内の一角を耕し、ひまわりの種を植えました。

梅雨が明け、開花まであと一歩・・・

きっと夏休み中に満開のひまわりが見頃を迎えることでしょう。

●●●主な記事●●●

P2 暮らしのつなぎ資金貸付の紹介

P3 今後の予定ほか

P4 ボランティア情報、りんごのつばやき
新ささらばさら(④コママンガ)



この広報紙は、地域福祉を推進するために社協の事業内容など飯綱町の地域福祉に関する新鮮な情報を掲載し、共同募金の配分金を財源として発行されています。

「くらしのつなぎ資金貸付」のご紹介

本会では、緊急事態の発生又は一時的に生活のつなぎ資金を必要とする場合に一時的な資金の貸付けと相談対応を行っています。次のような緊急時にご利用いただけます。

- ・急な支出がかさんで生活費が足りなくなった！
- ・電気代払わないと、電気が停まっちゃう！！
- ・携帯代が払えずに止められてしまった。仕事の連絡に困る。



○貸付対象者

- ・飯綱町に6か月以上居住している方
- ・必要な資金の融通を他から受けることが難しい方
- ・低所得世帯で、かつ返済の能力を有する方

○貸付の限度額

- ・1世帯につき20,000円以内

○貸付利子は無利子、保証人は不要です。貸付を行った日から2カ月以内の返済をお願いします。

○申請方法 申請書、身分証明書、資力が明らかになる書類などをご提出いただきます。詳しくは下記までご連絡ください。

【申込み・問合せ】飯綱町社会福祉協議会 電話253-1001 担当 佐藤

生活就労支援センター『まいさぼ信州長野』をご利用ください。



生活就労支援センターまいさぼ信州長野は、「生活全般にわたる困りごとの相談窓口」です。ご相談は無料で、秘密は守られます。家計のこと、仕事のこと、家族のことなど、お困りのことがあれば、一人で悩まず、まずはご相談ください。

現在、食料支援も行っています。詳しくは下記までお問い合わせください。

【連絡先】

○生活就労支援センターまいさぼ信州長野 電話 267-7088

長野市中御所岡田 98-1 長野保健福祉事務所庁舎内

相談受付時間 月曜日～金曜日 9:30～17:00 (休日を除く)

○まいさぼ出張相談所 電話 253-1001

飯綱町普光寺 920 メーラプラザ内 飯綱町社会福祉協議会 (担当 佐藤)

相談受付時間 月曜日～金曜日 9:00～17:30

メーラプラザ特別企画事業

深沢組 獅子舞

普光寺峻徳神社のお祭りの日に、深沢組のみなさんが、村舞を披露してくださいます。

メーラプラザで飯綱町の伝統芸能に触れてみませんか。

日時：令和6年9月21日(土曜日)午後～
時間は未定です。

場所：メーラプラザ駐車場 *雨天時館内
*会場への移動時間の関係で開始時間は前後する場合があります。

*メーラプラザ駐車場が満車の場合は、農協東側駐車場をお使いください。

*問合せ：メーラプラザ

電話：026-217-0345



寄付欄

匿名様 100,000円
匿名様 ナス、ピーマン等野菜
匿名様 車いす
匿名様 りんごジュース
黒澤良子様 リハビリパンツ
紙おむつ



地域福祉の推進に活用いたします。
ありがとうございました。

今後の予定

9月	2日(月)	スポーツ吹矢
	3日(火)	ナイトウォーキング
	4日(水)	スロージョギング
	6日(金)	健康麻雀
	9日(月)	オレンジカフェ
	10日(火)	ナイトウォーキング
	12日(木)	スロージョギング
	14日(土)	てんぐカフェ(要申込)
	16日(月)	スポーツ吹矢
	17日(火)	ナイトウォーキング
	18日(水)	スロージョギング
	20日(金)	健康麻雀
	24日(火)	ナイトウォーキング
	26日(木)	スロージョギング
28日(土)	てんぐカフェ(要申込)	



社協ってなんだ？
気になる方は右記より簡単に
アクセスできます。ぜひご覧ください。

飯綱町社協



ボランティア通信 8月5日(月) 救急法基礎講習会

令和6年8月5日(月)救急法基礎講習会を実施しました。15名にご参加いただき、AEDの使い方や心肺蘇生法の手順等について学びました。受講者からは、いざという時のために練習出来てよかったと感想を聞くことができました。

救急員連絡会では、応急手当てを学ぶための勉強会を開催しています。今年度は下記の日程で開催予定です。お気軽にご参加ください。

とき 令和6年9月21日(土)、11月16日(土)
令和7年1月18日(土)、3月15日(土)

時間 午前9時～11時

場所 町民会館 元気の館

※お申し込み不要です。



心肺蘇生と AED を用いた電気ショック



回復体位



りんごのつぶやき

お昼に某牛丼店に入ったが、並盛一杯が約500円に値上がりしていて仰天した。ちょっと前まで牛丼は300円でお釣りがもらえたはずだが、昨今の物価高や円安の影響とはいえ、こんなに値上がりするとは思わなかった。

かつて米や牛肉輸入自由化が議論になっていた頃のこと、「国産農産物は高過ぎる」「消費者のためにも米も牛肉も輸入自由化すべき」「自由化すれば食糧費が減り家計が助かる」「牛丼が安くなる」等々、全国紙にはもろ手を挙げて自由化を礼賛する記事が何度も登場した。あれから30年、牛丼も何もかも値上がりした。為替レート次第で輸入食糧は必ずしも安くならないことを思い知らされた。一方で「高級で美味しい日本の農産物を輸出しよう」などと言う人もいるが、そもそも輸入自由化を議論していた頃は「日本の農産物は高く競争力が無い」と非難されていたが、ようやく国産品の良さが理解されたということか?

外国には日本の農産物を売り込み、日本人には輸入食糧を勧める。それがみんなの願いだったのか?皆で所得が増え、地産地消が進み、誰もが嬉しい思いをせず、家族揃って楽しく食卓を囲めるようにすることだった筈だが。